

ZUM MUSICAL

■ **Karten** sind telefonisch erhältlich bei:
 FSB Stockerau (☎ 02266/645 86)
 Kulturamt (☎ 02266/67689)
 Mag. Karin Gureczny
 (02262/63847)
 per E-Mail:
 stockerau@dream-music.at

■ **Preise:** Erwachsene 15 Euro, Kinder und Jugendliche 8 Euro.

■ **Beginn:** 19.30 Uhr, Einlass und Catering ab 18.30 Uhr

■ **Inhalt:** Das Leben von Johnny Starr, Rock'n'Roll-Star voller Skandale, wird von Stockerauer Schülern und Studentinnen aus Baranowitschi dargestellt.



Üben fleißig für ihren großen Auftritt am 30. April: Isabella Neuhold, Sophie Mocha, Anna Spiegelgraber, Melanie Wagner, Theresa Goldschmidt, Michael Hinterhauser, Viktoria Binder, Michaela Zauner, Jennifer Bogner und Carina Brenner.

FOTO: ZVG

BENEFIZ / Kultureller Austausch: Stockerauer Schüler, weißrussische Studentinnen und dream-music-company bringen Musical.

Ein Tribut an Johnny Starr

STOCKERAU / Die Fachschule für Sozialberufe und Wirtschaftsfachschule Stockerau hat seit etwa sieben Jahren eine Tanz- und Theatergruppe, die von Dipl.-Päd. Marietta Bohn mit viel Enthusiasmus und Herzblut geleitet wird und alljährlich durch interessante Kooperationen bei den Präsentationen in Form des Schulfests Highlights setzt.

Seit vier Jahren besteht ein Kooperationsvertrag mit der Sprach-Uni in Baranowitschi/ Weißrussland zum Austausch in den Bereichen Kultur und Bildung. Zum achten Mal kommen

die weißrussischen Studenten nach Stockerau und bereichern die Veranstaltungen der Schule mit ihren sensationellen Tanz- (teilweise Folklore in Originaltrachten) und Gesangsdarbietungen.

Auch heuer sind sie in das Musical „Johnny-Be-Good-tonight“, das am 30. April im Z-2000 aufgeführt wird und eine Zusammenarbeit mit der dream-music-company ist, integriert. Das Musical ist eine Reminiszenz an die letzten 50 Jahre, die Tanzeinlagen werden von den Schülern gestaltet. Das Musical ist ein Tri-

but an Johnny Starr, geboren 1948, der über Nacht zum Rock 'n' Roll-Star wurde, nachdem er in Woodstock sein Debüt gab. Ein uneheliches Kind, Drogen und Skandale und dabei 24 goldene Schallplatten - bei einem Flugabsturz kam der Musiker ums Leben, seine Leiche wurde aber nie gefunden...

Die Tourismusschule Krems unterstützt die Veranstaltung mit einem Catering, der Erlös geht an Studentinnen aus Baranowitschi, die durch Krebserkrankung an den Folgen des Reaktorunglücks von Tschernobyl leiden.

AUFTRITT / Jazztanzgruppe der Sporthauptschule begeisterte in St. Pölten.

Tolles Erlebnis für die Schüler

KORNEUBURG/ST.PÖLTEN / Im Festspielhaus St. Pölten stand kürzlich eine besondere Premiere auf dem Programm: Hunderte Kinder und Jugendliche aus NÖ brachten im Rahmen des Projekts „Musik.Tanz.Bewegung“ erstmals im Sportunterricht erarbeitete Choreografien auf die große Bühne des Festspielhauses. Für die Jazzdance-Gruppe der Sporthauptschule Korneuburg war es ein beeindruckendes Erlebnis, sich einmal im Scheinwerferlicht vor so zahlreichem Publikum zu präsentieren.